

# Quels parents pour les enfants du monde nouveau ?

Samedi 22 février 2025 à 17h précises

avec

Louis et Carole Fouché



Dans un monde en pleine mutation, où les défis sociaux, technologiques, sanitaires, environnementaux et existentiels redéfinissent nos repères, la parentalité se trouve à un carrefour décisif. Être parents ne se limite plus à transmettre des valeurs ou des savoirs, mais implique de préparer ses enfants à être conscients et résilients face à l'écroulement du monde ancien. Libres aussi de créer une autre manière de vivre ensemble avec tous les habitants de la Planète Terre et confiants, malgré tout, en un futur qu'il s'agit d'imaginer pour le faire advenir.

Quelle boussole guide les parents du monde nouveau ? Comment apprendre soi-même tout en transmettant ? Comment identifier les dangers sans traumatiser ? Comment garder le cap d'une

planète heureuse à travers les manipulations et les menaces ? Le défi est immense, mais aussi porteur d'espoir : des enfants capables de devenir les bâtisseurs d'un monde plus juste, durable et harmonieux. Dans cette quête, l'amour véritable, profond et inconditionnel reste le phare, éclairant chaque étape du chemin.

Le Dr Louis Fouché est médecin anesthésiste-réanimateur et spécialisé en éthique de la santé. Auteur de *Tous résistants dans l'âme*, paru chez Trédaniel, de *Agonie et renouveau du système de santé*, paru chez Exuvie et de *Traverser la peur, l'Odyssée du réel*. Avec son épouse Carole, elle aussi scientifique de haut niveau, ils sont les parents de trois magnifiques jeunes filles.

<https://louisfouche.fr>

45 Route des Eaux-Belles, 1243 Presinge/Genève  
(à 5 min d'Annemasse)

Chapeau pour les intervenants  
Inscription impérative sur [cara.news](https://cara.news)